

## Selbstdarstellung

Seit dem Jahr 1954 ist die Vereinigung der Freunde und Förderer der Hohen Landesschule Hanau e.V. zuverlässiger Partner der Schule und versucht hier "mit einem offenen Ohr für die Bedürfnisse der Schulgemeinde, schnell und unbürokratisch Maßnahmen auf den Weg zu bringen und Lücken zu schließen, die das Schulleben und das Miteinander auf vielfache Weise bereichern.

Mit unseren über 300 Mitgliedern engagieren wir uns finanziell bei Investitionen für die Ausstattung und räumliche Qualität der Schule und arbeiten als Organisator verschiedenster Projekte im Hintergrund, um die Attraktivität der Schule zu steigern und somit die Identität unserer Holaner von der 5. Klasse bis zum Hola Alumni zu stärken.

Wir verstehen uns als vermittelndes Bindeglied zwischen Schulleitung, Lehrerkollegium, Schülern, Eltern, der Stadt Hanau als Schulträger und den ehemaligen Schülern, um ein wertvolles Miteinander zu schaffen.

## Zu unseren jüngsten Projekten zählen unter anderem:

- Förderung des Schultheaters
- Unterstützung bei "Jugend forscht"
- Sportliche Aktivitäten
- Soziales Engagement (z.B. Suchtprävention, Paten)
- HOLAs Blechle
- Ausstattung der Mediotheken
- Berufsbegleitung
- Verbesserung der technischen Ausstattung
- Weiterentwicklung des Ganztagsangebot
- Neu- und Weitergestaltung des HOLA CAMPUS

Bei Fragen oder Anregungen für Projekte wenden Sie sich gerne an fuf@hola-gymnasium.de

